

ともに向上を！ 小川町議会との合同 研修会と交流会

2月18日に、寄居町役場第1委員会室を会場に開かれた研修会では、地域政策研究所長 関山泰雄氏より議会運営（地方議会の意義、会議の運営、今後の課題等）について講演していただき、多くの議員から活発な質問ができました。その後の交流会では両町長・副町長・教育長・議会事務局を交えて親交を深め、意義深い研修・交流会となりました。



6月定例会の予定

会期	本会議が傍聴できます
6月1日	1日(火) 議案審議
6月2日	2日(水) 一般質問
6月17日	17日(木) 議案審議
(17日間)	

本会議は **午前 9:30 開会**
傍聴をお待ちしています

請願・陳情の締切は
5/20(木) 午後5時です

日程は変更になる場合があります
お問い合わせは
議会事務局 ☎ **581-9995**

「ホットな議会だより」

町民の皆様の最も関心のある新年度予算について、昨年度に引き続き今年度も全議員で本会議にて審議しました。全議員から活発な質疑・意見が出されました。そのホットな議会のそのまますべてを皆様のご家庭にお届けしたいと思います。これからもご愛読よろしくお願いいたします。(岡本)

議会だより 編集委員会

- (委員長) 田母神節子 (副委員長) 押田秀夫
- (委員) 佐藤理美 原口昇 岡本安明 稲山良文
- (議長) 原口孝

寄居町議会の取り組み・お知らせ・編集後記



近くで山歩き

— 関東平野を一望 —



室岡茂子 (桜沢・本村)

ら登り始めました。

春のうつらかな日差しを浴びながら、八幡山にハイキングに行ってみました。

「いろいろな人に会えるから」と言っているようです。

登ってみると、木々が伐採してあり、見晴らしもよく、一人でも安心して登れる山です。10分くらいで八幡山の頂上に着き、寄居町の町並みがきれいに見えました。

山頂から見ると景色は寄居町の町並みや関東平野が一望でき、とてもすばらしいです。あいにくこの日は遠くの山々やスカイツリー（お天気がよいと最近は見えるそうです）は、霞がかかって見えませんでした。ロウバイやスイセンの花が咲いていました。

続いて鐘撞堂山へ歩いて行きました。山歩きをしていると、知らない人との出逢いもあり、これは楽しみのひとつです。そして時にはウグイスの声を聞いたり、ツツジの花やスミシロの花が迎えてくれます。

近づくにこんなすばらしい場所があるので、標識もきちんと立っており、安心して歩けます。



鐘撞堂山から見る関東平野 (円内は山道に咲くツツジ)

「寄居町議会だより」は、再生紙を使用しています。